

NOUVELLES



M. le Docteur F. de Salles Prévost, spécialiste des maladies des yeux, du nez, de la gorge et de la bouche, a ouvert son bureau au numéro 402 rue Sherbrooke, à quelques portes de la rue St-Denis. Deux fois la semaine, le mercredi et le samedi de 10 heures à midi, consultations gratuites pour les pauvres.

M. le Docteur J. Prume nous est revenu d'Europe après une absence de deux années, employées à étudier les maladies des yeux, des oreilles, du nez et de la gorge.

M. le Docteur Brennan a ouvert son hôpital privé rue Sherbrooke, près de la rue St-Denis. M. le Docteur Ethier, interne en chef de l'hôpital Notre-Dame, pendant trois ans, a résigné sa position, pour devenir l'interne du Docteur Brennan.

Le docteur Henri Hervieux vient d'être nommé à la chaire de Matière Médicale, à la Faculté de Médecine de l'Université Laval, à Montréal.

Cette chaire était devenue vacante à la suite de la démission de M. le Dr Desrosiers, et c'était la première fois qu'un concours était exigé pour l'octroi d'une chaire à Laval.

M. Le docteur Boulet, de l'Institut Ophthalmique, est de retour d'un voyage d'Europe.

TRAITEMENT DE LA SEPTICEMIE PUERPERALE

Absolument distincte de la variété clinique de septicémie légère, à peine perceptible par ses symptômes, que l'on a appelée à tort la fièvre de lait et de cette autre forme sans localisation, d'emblée généralisée, analogue à la septicémie chirurgicale, la septicémie puerpérale se présente encore avec des phénomènes de suppuration multiples, d'abcès métasta-